

-  
  
**SPECIFIC PROVISIONS**  
**FOR THE PART-TIME POSTGRADUATE DEGREE PROGRAMME**  
**MSc INNOVATION MANAGEMENT**

vom 28. Februar 2024  
dated 28 February 2024

Die Behörde für Wissenschaft und Forschung der Freien und Hansestadt Hamburg hat am 29.07.2024 die vom Hochschulrat am 28.02.2024 beschlossenen Studiengangspezifischen Bestimmungen für den berufsbegleitenden Master-Studiengang MSc Innovation Management\* gemäß § 116 Absatz 3 in Verbindung mit § 108 Absätze 2 bis 5 des Hamburgischen Hochschulgesetzes vom 18.07.2001 (HmbGVBl S.171), zuletzt geändert am 29.05.2018 (HmbGVBl. S. 200), in der nachstehenden Fassung genehmigt.

\*vormals MSc Business Development

On 29 July 2024, the Behörde für Wissenschaft und Forschung der Freien und Hansestadt Hamburg (Hamburg authorities for science and research) blanket approved the course-specific provisions passed by the university council on on 28 February 2024 for the part-time postgraduate degree programme in MSc Innovation Management\* pursuant to Sec. 116 (3) in conjunction with Sec. 108 (2) to (5) HmbHG ["Hamburgisches Hochschulgesetz": Hamburg's Law governing Third-Level Institutions] dated 18 July 2001 (HmbGVBl ["Hamburgisches Gesetz- und Verordnungsblatt": Hamburg's Law and Ordinance Gazette] p. 171), last amended on 29 May 2018 (HmbGVBl. p. 200).

\*formerly MSc Business Development

Maßgeblich ist die deutsche Fassung dieser Studienordnung.  
The German version of these provisions shall prevail.

Inhalt / Content

Präambel / Preamble	2
§ 1 Studienziel / Course Objective	2
§ 2 Akademischer Grad / Academic Title	3
§ 3 Studien- und Prüfungsaufbau / Course and Exam Structure	3
§ 4 Studien- und Prüfungsplan / Course and Exam Schedule	5
§ 5 Master-	





- (4) Im methodischen und analytischen Bereich liegt der Fokus auf Projektmanagementkonzepten (Kanban, IT-Tools, Design Thinking, Scrum, Agile), Präsentationen in verschiedenen Kontexten (z. B. Pitching, Firmenpräsentationen) und der Datenanalyse. Um den Studierenden einen Zusammenhang zu geben, sind Innovationsmanagement, Digitale Wirtschaft (Digitale Märkte, Disruption, Co-opetition, ...) und Nachhaltige Entwicklung & Compliance (inkl. Datensicherheit und Patente) im Studienprogramm enthalten.

In the methodological and analytical skills area, the focus lies on project management concepts (Kanban, IT Tools, Design Thinking, Scrum, Agile), presentations in different contexts (e.g. Pitching, Company Presentations) and the analysis of (big) data. To give students context, Innovation Management, the Digital Economy (Digital Markets, Disruption, Co-opetition, ...) and Sustainable Innovation & Compliance (incl. Data Security and Patents) are included in the programme.

- (5) Aufgrund des Teilzeitformats des Studiengangs liegt der Schwerpunkt auf der Vermittlung von fachlicher und methodischer Expertise. Persönliche Fähigkeiten, Soft Skills und allgemeine betriebswirtschaftliche Fähigkeiten werden im Laufe des Studiums vertieft, so dass die Studierenden ein individuelles Kompetenzprofil entwickeln und im Unternehmen anwenden können.

Because of the part-time format of the study programme, the focus is on teaching professional and methodological expertise. Personal skills, soft skills and general business skills are deepened in the course of the study programme such that the students can develop an individual skills profile and apply this in the company.

§ 4  
STUDIEN- UND PRÜFUNGSPLAN /  
COURSE AND EXAM SCHEDULE



